

Personnes présentes : Mme VIOLETTE Valérie - Directrice  
Mmes DAUBIGNY Isabelle, CATTET Virginie, CHENEVAS PAULE Agnès, GINDEIN Dominique,  
MORANT Ghislaine, RULLIER Clotilde, SAUNIER PAYERNE Béatrice, THAILI Aline et Mr MUNOZ Vincent – Enseignants  
Mmes CORREARD Florence et GUILLOT Marie-Louise – ATSEMS  
Mme COLLOT Françoise – Conseillère Municipale.  
Melle PERRIN Alexia – EAP ( étudiante stagiaire )  
Mmes GEBEL de GEBHARDT Laure, MARTINEZ Mélanie, AMAZONI Sandra, HUCHET Stéphanie, DI  
NOLA Elodie, MERCIER Laurence, BASSINI Dorothée, ACETO Cécile, MIQUEL JOUIS Eva et Mr WILLIAMSON Eric - Parents  
délégués

Personnes excusées : Mme BOSSENEC - Inspectrice de l'Education Nationale  
Mme CLERC – Déléguée Départementale de l'Education Nationale

### **1 Perspectives pour l'école : rentrée 2015**

Pour la rentrée 2015, les prévisions sont :

- Petits préinscrits : 29
- Moyens: 21
- Grands: 25
- CP: 32
- CE1: 36
- CE2: 40
- CM1: 34
- CM2 : 42

Soit un total de 259 élèves.

### **2 Bilan des activités sportives**

- Cycle 1

Préparation aux rencontres de course longue initialement prévues les 10 ou 18 novembre.

La mauvaise météo a empêché l'organisation des rencontres, dommage! Les GS se sont beaucoup investi-e-s pour les préparer et ont aussi mobilisé les 18 MS de la classe qui savent que l'an prochain ce sera leur tour. Malgré l'annulation de ces rencontres, l'impact du projet a été très positif pour les élèves.

Prochaines rencontres prévues le 17 mars, ou en cas de mauvais temps, le 24 mars: Jeu collectif de coopération "La balle assise"  
Là aussi, pour tous les enfants de la classe, l'occasion, selon son âge et son niveau, de faire des passes avec rebond, de passer du rôle d'attaquant à celui de défenseur, d'analyser ce qui favorise le jeu et le freine. C'est, une fois encore, le contexte du projet qui donne son sens et l'épaisseur à l'activité dont tous tentent de se saisir. Différentes modalités pour jouer sont vécues à l'école, grand groupe, groupes d'âge, groupes de filles et de garçons

La rencontre d'athlétisme aura lieu au vélodrome , le mardi 9 juin ( repli le 16) et enfin le natathlon aura lieu le jeudi 2 juillet à Flotibulle.

Les Grands ont fini leur cycle piscine avec les élèves de CP. La gestion dans les vestiaires a été plus compliquée que les années précédentes du fait de la présence de 2 classes en même temps.

- Cycle 2

Pour les CP et les CE1, les différents « cycles » se terminent par des rencontres sportives interclasses. Le cycle « gymnastique » vient de se terminer.

Les cycles 2 vont enchaîner avec un cycle « jeux collectifs » puis « athlétisme » . La classe de CE1 de Mme RULLIER ira à la piscine à partir d'avril.

Les classes de CE1 CE2 de Mme THAILI et CE2 de Mme CHENEVAS PAULE auront 6 séances de « patin à glace » à la patinoire Pôle sud du 22 mai au 26 juin.

- Cycle 3

Les CM1 et CM2 ont réalisé leur cycle « ski de fond » à Méaudre. Malgré une météo capricieuse qui a entraîné l'annulation d'une sortie, cette semaine de ski s'est bien déroulée et les élèves étaient ravis, d'autant plus que , pour certains, c'était la première fois.

Courseton : Le vendredi 14 novembre, les classes d'élémentaire ont participé au Courseton au stade Beauvallet avec les écoles de Condorcet et Montrigaud. Les 190 élèves de Louis Armand ont totalisé 393 km ! L'ensemble des écoliers de Seyssins ont parcouru 945 km.

Bravo à tous !!

### **3 Projets des classes ( réalisés et à venir)**

Musique : Didier QUILLARD s'occupe des cycle 2 et Théodore MARKARIAN des cycles 3.

Le cycle de musique en maternelle est terminé mais Didier reviendra en juin pour préparer la fête de l'école.

« Sur les chemins des Espaces Naturels Sensibles » : les classes de Mmes THAILI / CATTET et CHENEVAS PAULE/RULLIER participent à ce projet subventionné par le conseil général de l'Isère, afin de faire découvrir aux élèves, ces espaces et les sensibiliser à l'importance de la protection de la nature.

Pour les classes de Mmes CHENEVAS PAULE/RULLIER, la sortie raquettes aux marais de Seiglières s'est déroulée ce lundi 16 mars avec une météo printanière. Les enfants ont pu observer des traces des animaux de la forêt. Dernière sortie, le mardi 26 mai pour observer et découvrir les animaux de la mare.

Les classes de Mmes THAILI / CATTET ont fait une sortie raquettes le mardi 24 février sur le plateau de l'Arselle à Chamrousse. Les enfants ont appris à se déplacer dans une hauteur de neige fraîche très importante avec les raquettes tout se documentant sur la vie des animaux en hiver.

Prochaine sortie : le mardi 2 juin au col du Coq ( lecture du paysage)

Projet FRAPNA subventionné par la mairie de Seyssins : ce projet a pour objectif de faire découvrir aux enfants les espaces naturels de proximité (étude des insectes, des mammifères et de la flore qui nous entourent, leur reproduction, leur cycle de vie, les chaînes alimentaires). Les classes de Mme DAUBIGNY ( GS-CP ) et Mr MUNOZ ( CP) partiront à la découverte des animaux qui vivent au « Cœur de Plaine » ou dans le Parc François Mitterrand, le mardi 5 mai matin (GS-CP) et le mercredi 6 mai matin (CP). Une sortie à la journée pour les 2 classes est prévue au rocher de Comboire, le mardi 26 mai.

Projet recyclage : dans le cadre d'un projet sciences, les classes de Mmes GINDEIN et SAUNIER PAYERNE ont visité le site de traitement des déchets d'Athanor. La visite s'est bien déroulée et a permis de rendre concret le problème de stockage des déchets. Une exploitation des différents sujets abordés a ensuite été faite en classe avec l'intervention, pour les CM1, d'une personne de la Métro ( messagère du tri) qui a repris les principaux points sous forme de jeux.

Sorties au cinéma de Vizille : en décembre, les classes de PS-MS et MS-GS ont assisté, avec la maternelle des Iles, à la projection du dessin animé « L'enfant au Grelot ». Celles de Mme DAUBIGNY et MUNOZ ont été voir « De la neige pour Noël » et enfin celles de Mme RULLIER et CHENEVAS PAULE ont assisté au documentaire « Sur les chemins de l'école ». Merci au Sou des écoles d'avoir financé ces sorties

Projet culturel en lien avec le mois du graphisme : en janvier, la classe des MS GS de Mme MORANT a visité l'exposition Justin Grégoire au pôle culturel de Seyssins. Le projet leur a permis de travailler sur des albums en noir et blanc, blanc sur noir ou noir sur blanc. Comment se racontent les histoires graphiques? Comment par le jeu avec les formes des lettres, Justin Grégoire joue au magicien et donne aux lettres et aux mots une dimension illustrative. Un A n'est plus un A, un B n'est plus un B quand on joue avec leur silhouette. C'est ce qu'ont fait les élèves et les parents qui ont eu la gentillesse de les accompagner dans la découverte de l'exposition. Malheureusement, les gros microbes partis en guerre contre les enfants, les ont privé de la présence de beaucoup d'entre eux. Merci à Julien Anselme pour son accueil.

Projet « couveuse » et naissance de poussins : le vendredi 27 février, 9 petits poussins sont sortis de leur coquille. Ils resteront en pension à l'école jusqu'aux vacances d'été.

Carnaval « Fête du Printemps » : le mercredi 18 mars, nous avons fêté Carnaval tous ensemble. Tous les enfants se sont déguisés et un défilé des classes, en musique, a été organisé en élémentaire. Ce moment de partage se terminera par une dégustation de crêpes et de bugnes.

Spectacle de danse des classes de Mmes GINDEIN (CM2) et CATTET (CM1-CM2). Les CM2 des écoles de Seyssins finalisent leur cycle danse avec Christèle DURIEUX en réalisant un spectacle de danse, auquel les parents pourront assister, le mardi 31 mars à 18h30 au Prisme. Les élèves ont choisi les thèmes de leur chorégraphie : « tableaux de Kandinsky » pour une classe et « notre planète » pour l'autre.

#### Photos de classes :

Maternelle : mardi 31 mars matin

Elémentaire : mardi 7 et mercredi 8 avril.

Journée « Allons à l'école à vélo » : cette année encore, nous souhaitons participer au concours « Allons à l'école à vélo » organisé par l'ADTC ( Association pour le Développement des Transports en Commun des Voies Cyclables et Piétonnes dans la région grenobloise).

Ce concours aura lieu le mardi 2 juin. L'année dernière nous avons fini 1<sup>er</sup> ex æquo avec la maternelle des Iles dans le classement des écoles maternelles et 6<sup>ème</sup> dans le classement des écoles élémentaires.

Un parcours sera organisé mais seuls les enfants MUNIS D'UN CASQUE pourront faire du vélo dans la cour.

#### Fêtes de l'école

Celle de la maternelle aura lieu le jeudi 25 juin et celle de l'élémentaire le vendredi 26 juin.

### **4 Points divers**

- Projet numérique : la formation des enseignants sur l'utilisation pédagogique des tablettes en classe est en cours. Elle est assurée par Nelly Tarbouriech ( intervenante TICE de l'inspection ) qui se déplace régulièrement à l'école pour nous accompagner dans ce projet.

- RAPPEL : en élémentaire, les retardataires doivent impérativement entrer par le petit portail situé rue de la liberté. L'accès de l'élémentaire par la maternelle est strictement interdit .

- Sou des écoles : Mme MERCIER, présidente du Sou des écoles , remercie les parents pour leur participation au loto et aux commandes de chocolats de Pâques. Les chocolats seront à récupérer le mercredi 1<sup>er</sup> avril de 18h à 20h dans les locaux de l'UAS.

A vos agendas : la kermesse du Sou aura lieu le samedi 13 juin dans le parc François Mitterrand

- Opération cartouches d'imprimantes : pensez à apporter à l'école vos cartouches vides. Le collecteur se trouve dans la salle des maîtres en élémentaire et dans le hall d'entrée en maternelle.

- Opération SAKADO : au total, les donateurs ont offert 145 sacs à dos chargés des 4 kits que Sakado préconise. 120 sacs ont pu être distribués avant le 30 décembre 2014, donc pendant les fêtes de fin d'année. Tous ces sacs sont répartis dans 7 structures officielles d'aide de Grenoble aux personnes démunies : Accueil SDF, Croix Rouge, Le Fournil, Point d'eau, Secours Catholique, Secours Populaire, Solidarité Femmes. Les 25 derniers sacs reçus depuis, ont été distribués entre le 6 et le 20 Janvier 2015.

- Inscriptions 6<sup>ème</sup> : la procédure d'inscription commence le 24 mars et les délais sont très courts. Mme VIOLETTE demande aux parents des élèves de CM2 d'être attentifs aux documents distribués aux enfants et d'être très réactifs, car il y a plusieurs étapes très rapprochées dans la constitution des dossiers. D'avance merci.

- Prochain conseil d'école : jeudi 11 juin